

Noticias deportivas

Aguado / Juan A. Simarro; y Antonio Muñoz / Miguel A. Pinar contra Diego García / Javier Brazales.

>>> En cuanto a al **Fútbol-7**, la semana pasada finalizó la **II Copa de Fútbol-7 de Vva. de los Infantes** como colofón a la **VIII Liga Comarcal de Villanueva de los Infantes**. Empezando cronológicamente, la **Liga Comarcal** ya cuenta con su cuadro de honor tanto en 1ª como en 2ª División. En ésta última, tras la disputa de la liguilla, se jugaron el título los dos primeros clasificados Koko's y Almedina C. F. Los primeros eran claramente los favoritos, pues se habían mostrado intratables en los partidos de su grupo, mientras que el equipo almedineño se había clasificado in extremis. La final se disputó el pasado 3 de julio, y ante todo pronóstico se impuso el equipo de Almedina C. F. por un contundente 4 a 1, obteniendo como merecido premio su Trofeo de Campeón de 2ª División más 100 euros en metálico.

En **1ª División**, a pesar del aplazamiento de partidos, la cosa estaba más clara y definitiva, ya que la clara ventaja del equipo Construcciones "La Infanteña", sobre el resto de rivales le ha posibilitado vencer en esta VIII Liga de Fútbol-7. En segunda posición se clasificó el joven equipo de Aluminios García Flor, el cual tras una gran primera vuelta, en esta segunda de 1ª División se ha desinflado. El tercer puesto fue para el aguerrido equipo de Verfrut / Floristería "El Valle", y la 4ª posición para el Sprint Sport Cózar. Estos equipos además de su trofeo, obtuvieron un premio económico consistente en: 450 euros para el 1º; 225 euros para el 2º; 125 euros para el 3º; y 100 euros para el 4º.



Construcciones La Infanteña campeón de la VIII Liga de Fútbol-7

Del martes 7 al viernes 10 de julio, se celebró la **II Copa de Fútbol-7 de Villanueva de los Infantes**, que contó con la participación de los 10 equipos participantes en la Liga más la inscripción de Vva. de la Fuente, flamante campeón de la Liga de Fútbol-7 del Campo de Montiel.

Muchas, y agradables sorpresas nos ha deparado este torneo, con el que se pone fin a la temporada futbolística de nuestra localidad, pues los teóricamente equipos favoritos caían en cuartos de final (Construcciones "La Infanteña") o semifinales (Vva. de la Fuente) alcanzado la final Verfrut / Floristería "El Valle" (3º Clasificado de 1ª División) y La Puerta del Sol (5º Clasificado de 2ª División), ambos equipos se habían visto reforzados en las últimas jornadas, por lo que su nivel futbolístico había aumentado. La final tuvo como nota característica la igualdad. De hecho, tras la finalización del tiempo reglamentario, el marcador mostraba un resultado de 1 a 1. En los penaltis, la balanza se decantó a favor

del joven equipo de Verfrut / Floristería "El Valle", por lo que esta generación se estrena como campeón de un torneo absoluto de nuestra localidad.

>>> Del 29 de junio al 3 de julio se desarrolló en el Pabellón Municipal y Pabellón del C. P. Arqueólogo García Bellido el **IV Clínic de Baloncesto para niños y niñas** nacidos entre 2002 y 2007. En esta nueva edición, 27 han sido los alumnos inscritos pertenecientes tanto a Villanueva de los Infantes como a localidades de nuestro entorno más cercano.

Los monitores han sido, como el año anterior, Juan Chaparro Jiménez y David A. Castellanos Villamayor.



Participantes en el III Clínic de Atletismo

>>> Del 6 al 10 de julio se llevó a cabo el **III Clínic de Atletismo**, que este año ha contado con la presencia de 8 chicos, todos de nuestra localidad, los cuales han estado a las órdenes del estudiante de Inef Juan Chaparro Jiménez.

>>> Para cuando estas líneas sean leídas por nuestros lectores, se estará celebrando el **IV Clínic de Fútbol-7 Base**, cuyo director, un año más es Juan de Lara García Cervigón, el cual cuenta como colaboradores con Jaime Castellanos Martín, Jesús Molina Salinas y Carmelo Santos Merlo, todos ellos poseedores del Nivel II de Fútbol. 50 han sido los alumnos inscritos con edades comprendidas entre los 12 y 6 años.

Todos estos clinics tienen una primera parte de entrenamiento más físico/táctico desde las 09.30 hasta las 11.00 h., haciendo un pequeño receso para almorzar a las 11.00 hasta las 11.30 h. Después se desarrolla la parte más lúdica de la mañana con juegos adaptados a las enseñanzas recibidas en un primer momento, para terminar en la piscina a partir de las 13.00 h.

>>> Desde el 29 de junio hasta el próximo 17 de julio se están llevando a cabo en las Piscinas del Polideportivo "Fernando Luna" el primer turno de **cursos de Natación Verano 2015**. Los niveles que se están impartiendo son de Iniciación, Medio y Perfeccionamiento, para los que hay tres turnos: uno por la mañana de 10.15 a 11.00; y dos por la tarde, de 19.30 a 20.15 y de 20.15 a 21.00. Un total de 41 participantes se han inscrito que están a las órdenes y supervisión de los socorristas: Mati, Ana, Mayte y Amada.



Óptica Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Verás lo mejor

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102